

# Ultraks Trail – Das Sommerrennen

ULTRAKS TRAIL IN VORBEREITUNG FÜR DIE PREMIERE AM 24. AUGUST 2013

**ZT** Zermatt hat ab diesem Sommer eine neue Sportattraktion: Die Matterhorn Ultraks Trail Rennen. Diese drei Sommerrennen werden erstmals am Samstag, 24. August 2013, durchgeführt und stehen danach jährlich auf dem Programm. Erwartet werden für dieses Jahr zwischen 1000 und 1200 Teilnehmer. Mit den Ultraks positioniert sich die Destination Zermatt-Matterhorn als idealer Höhentrainingsort.

Die drei Strecken verlaufen über die Distanzen 16, 30 und 46 Kilometer. Je nach Disziplin führt der Trail über die Hängebrücke, über ausgedehnte, freie Flächen oder an verschiedenen Seen vorbei. Die Matterhorn Ultraks Trails sind Einzelrennen und man kann sich für die Kategorien Damen, Herren und Jugendliche einschreiben. Auch in der Sommerausgabe der Ultraks wird es wieder ein Kinderrennen geben.

## Zuschauer willkommen

Die Matterhorn Ultraks ziehen auch die Zuschauer, Fans und Supporter in ihren Bann. Beim Start in Zermatt ist anfeuern angesagt. Doch auch entlang der Strecke kann den Teilnehmern kräftig eingehetzt werden, denn die Bergbahnen ermöglichen es den Zuschauern, den Läufern auf der Strecke zuzusehen. Auf einem grossen Bildschirm,

der im Dorf aufgestellt wird, können sämtliche Rennen miterlebt werden. Das «Ultraks Village» mit Verpflegung, Animation und Musik wird es auch für das Sommerrennen wieder geben.

## 46K: Teil einer internationalen Rennserie

International Skyrunning Federation, der Verband der Extrem-Bergläufer, hat das 46-Kilometer-Rennen in die Liste der Skyrunners World Series in der Kategorie Sky Race 2013 aufgenommen. Die Skyrunners World Series bestehen aus fünf internationalen Ausdauerrennen im Hochgebirge. Durch die Aufnahme in diese Rennserie werden die Ultraks auf weltweitem Niveau angepriesen. Somit stehen die Rennen sowie die Destination im Fokus der internationalen Medien.

## Perfektes Zusammenspiel

Für die Durchführung der Zermatt Ultraks-Rennen ziehen vier Partner am selben Strick: die Zermatt Bergbahnen AG, die Matterhorn Gotthard Bahn, Zermatt Tourismus und die Gemeinde Zermatt. Mit den Rennen im Frühling und Sommer erhält die Destination Zermatt-Matterhorn ab dem Jahr 2013 die Chance, dank der teilnehmenden Sportler und der medialen Berichterstattungen zum Hotspot für den Ausdauersport zu werden.

## Höhentrainings generieren Logiernächte

Die Community der Ausdauersportler in der Schweiz und im benachbarten Ausland steigt ständig. Mit den Matterhorn Ultraks positioniert sich Zermatt als Höhentrainingsdestination der Extraklasse. Sämtliche Infrastrukturen sind vorhanden: Bergbahnverbindungen auf verschiedene Höhen für Skitourenfahrer und Wanderer, Hotels mit Spas und Treatments, Ferienwohnungen, Einkaufsmöglichkeiten, Sportgeschäfte für

adäquate Ausrüstung und vieles mehr. Kommen Sportler zum Höhentrainings, nehmen sie teils auch Freunde und Familie mit. Es entsteht eine emotionale Bindung. Sportlerinnen und Sportler können ihre Trainingseinheiten in der Destination Zermatt-Matterhorn fest planen, denn im Gegensatz zu anderen Alpendestinationen ist Zermatt eine Ganzjahresdestination.

Weitere Informationen auf [www.ultraks.com](http://www.ultraks.com).



Die 46K-Strecke: Eine echte Herausforderung.